
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 

48124 Classe - Ravenna 

 

Verbale nr. 12 del 11/12/2018                                Riunione Comitato Cittadino del 11/12/2018  

orario 20,45 

 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Emanuelli Secondo, Spazzoli Franco, Venturi Elio,  

Bandini Claudio, Frassinetti Graziella,  Fussi Mattia (entra alle 22), Caini Edgardo, Serra Miriam, 

Rossi Mauro, Zoffoli Diego, Bagnara Attilio, Maresi Fausto.  

Assenti giustificati: Armagni Franca, Gualtieri Riccardo, Magnani Tiziano, Casadio Simone 

Novelli Giulio. 

Assenti Ingiustificato: Ercolani Egisto.  

 

Inizio lavori ore 21,00  

 

“Ordine Del Giorno" 

 

1. 20.45 Approvazione verbali riunioni del 06 e 20 novembre; 

2. 21.00 Resoconto sulla Maratona di Ravenna a seguito del debriefing finale tenuto dagli 

organizzatori. 

3.  21.15  Situazione relativa alla nuova riorganizzazione del traffico ferroviario e trasporti 

pubblici  tra Classe e Ravenna. Eventuali azioni da intraprendere. 

4. 21.30   Utilizzo della nuova sede del Comitato Cittadino  da parte di parte di altre 

associazioni o per lo svolgimento di eventi specifici (Regole da concordare). 

5. 21.45 Istituzione di una PEC (Posta elettronica certificata) per sopravvenute imposizioni 

legislative sulle pratiche amministrative. 

6. 22.30 Varie ed eventuali 

 

--------------------------------------- 

  

1) Approvazione verbali riunioni del 6 e 20 novembre; 

 

I verbali vengono approvati all’ unanimità. (h 21,15) 

 

2) Resoconto sulla Maratona di Ravenna a seguito del debriefing finale tenuto dagli 

organizzatori;  

 

Il Presidente informa che durante la riunione post-maratona  tenutasi con gli organizzatori  e 

le varie Associazioni che vi hanno collaborato, il Comitato Cittadino di Classe ha ricevuto i 

complimenti per il supporto e il lavoro svolto nel corso della stessa. E’ stata segnalata una 

criticità da migliorare, ovvero la carenza di opportuna segnaletica stradale a Classe che 

durante lo svolgimento della maratona sia di ausilio a quella già esistente, in modo da 

indicare chiaramente le strade alternative da utilizzare per uscire dal paese. La questione 

verrà analizzata e migliorata il prossimo anno. (h 21,35)      
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3) Situazione relativa alla nuova riorganizzazione del traffico ferroviario e trasporti pubblici  

tra Classe e Ravenna;  

 

Alcuni cittadini di Classe hanno scritto al Comitato Cittadino, per invitarlo al un intervento 

verso le autorità interessate al fine di chiedere il ripristino delle fermate dei treni a Classe che a 

partire dal 9 dicembre subiranno una drastica riduzione,  ovvero, in entrambe le direzioni, verso 

Ravenna e Rimini, il servizio terminerà alle 14.00, per cui nel pomeriggio non ci saranno più 

treni da/per Classe. 

La proposta del Sindaco di Ravenna di attivare un servizio bus alternativo non sembra risolutiva 

del problema. Nel corso della riunione il comitato a deciso di attivare una raccolta firme da 

effettuarsi nel mese di dicembre a supporto di una lettera di protesta da inviare a Trenitalia e 

Regione Emilia Romagna, per richiedere il ripristino delle fermate. Nel giornalino “Classe 

Notizie” del mese di dicembre verrà predisposta una pagina per informare la cittadinanza di 

questa attività.  (h 22,10)    

 

4) Utilizzo della nuova sede del Comitato Cittadino  da parte di parte di altre associazioni o 

per lo svolgimento di eventi specifici (Regole da concordare); 

 

Non vi sono particolari motivi ostativi da parte del Comitato che limitino la concessione di 

utilizzo della sala da parte di altre Associazioni, fatto salvo la necessità di stilare un regolamento 

sull’utilizzo dei locali e valutare se il nostro contratto possa prevedere tale possibilità. Inoltre 

verrà valutata la possibilità di chiedere, agli utilizzatori, un contributo economico a sostegno 

delle spese sostenute dal Comitato per le pulizie ed eventuali consumi utenze. (h 22,40) 

      

5) Istituzione di una PEC (Posta elettronica certificata) per sopravvenute imposizioni 

legislative sulle pratiche amministrative; 

             

A seguito delle nuove normative emanate dalle Autorità Governative sulla trattazione delle 

fatture elettroniche, che andranno in vigore a partire dal primo gennaio 2019, appare 

necessaria l’istituzione della PEC (Posta Elettronica Certificata) che permetta al Comitato di 

adeguarsi alla normativa. Si da mandato al Presidente di provvedere a quanto necessario per 

l’acquisizione. (h 23,10)    

 

7) Varie ed eventuali; 

 

Ai fini amministrativi, viene sancito a verbale che a partire dalla data del primo dicembre 

2018 la sede del Comitato Cittadino di Classe si sposta in Via Classense n. 29. 

Fussi Mattia e Fussi Valentina, accompagnati da altri due amici, presentano alcune proposte 

per riorganizzare l’area giovani durante la “Sagra di Classe” di luglio 2019.  Il Comitato ne 

prende atto e ritiene che l’argomento sia meritevole di attenzione ma sarà da approfondire 

meglio nel prossimo futuro. Si dovranno analizzare tutte le modifiche che si potrebbero 

apportare senza alterare la progettazione attuale che ci vincola, per i prossimi due anni, a 

mantenere le strutture nelle posizioni attuali, in quanto eventuali modifiche strutturali 

comporterebbero ulteriori spese di progettazione e controlli da parte della Commissione di 

Vigilanza.  (h 23,40)  

 

 

La riunione viene chiusa alle ore 23.40. Il prossimo incontro del Comitato C. è fissato per martedì 

15 gennaio 2019 ore 20,45.         

 

 

                   Il Segretario       Il Presidente 

                 Claudio Fucchi                                             Antonio Puglisi          


